
 

 

 

 

選手団みんなでつかんだ、総合３位！！ 

 荒川区立中学校連合体育大会 ９月２２日（金）  
 

９月２２日（金）、荒川区中学校連合体育大会が江戸川区陸上競技場を会場に開催されました。 

 

本大会は長年にわたり、国立競技場を会場に、区立中学校の全生徒が選手あるいは応援として参

加する形式で実施されてきました。その後、国立競技場の建替工事を期に、平成２６年度からは会場

を移して実施してきました。そうした中、コロナ禍により２年間は実施が見送られましたが、昨年度３年

ぶりに再開しました。この間、開催方式・競技方法も見直しが進み、参加生徒は会場規模の関係から

選手・係生徒のみとなり、トラック競技では予選を行わないタイムレース方式になりました。 

 

選手はここまで、一人一人が目標をもち、学年

を越えて共に励まし合いながら、練習を重ねて

きました。その結果、総合得点で３位という、好

成績を修めることができました。これは、選手誰

もが本校の代表として誇りをもって大会に参

加、それぞれが自分のベストを尽くしてくれた結

果だと思います。選手の皆さん、よくがんばって

くれました。お疲れ様でした。 

 

― 入 賞 者 紹 介 ― 

 

男子 

１年男子 １００Ｍ     第６位 戸上愁麻      13”64 

３年男子 １００Ｍ     第２位 益 釉馳       12”09 

共通男子 200M    第１位 笠井琉侑斗    2５”28 

共通男子 400M    第１位 綱川凛久      56”91 

１年男子 1500M    第５位 関口竜斗    5′13”54 

2･3年男子１５００Ｍ   第５位 吉田光毅    4′56”22 

2･3年男子３０００Ｍ   第６位 村上純太   11′03”13 

１･２年男子走幅跳    第１位 中田心之介     5ｍ84 

３年男子走幅跳     第４位 佐々木健人     5ｍ29 

共通男子砲丸投    第３位 添田 遼        9ｍ23 

１年男子４×１００ＭＲ 第３位 西山拓希、戸上愁麻、石田 光、劉 翼希      53”06 

２年男子４×１００ＭＲ 第２位 保田祥汰、中田心之介、千田渉太、橋本悠真  48”18 

３年男子４×１００ＭＲ 第４位 笠井琉侑斗、添田 遼、佐々木健人、益 釉馳  ４８”91 
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女子 

１年女子 １００Ｍ     第２位 小野寺 凛     14”47 

３年女子 １００Ｍ     第６位 齋藤美空      14”70 

共通女子 200M     第３位 洪 潤恵       30”14 

共通女子１５００M    第４位 渡邊唯衣    6′07”50 

共通女子走高跳     第４位 濱野 杏       1ｍ27 

１･２年女子走幅跳     第６位 西村香帆      3ｍ90 

３年女子走幅跳     第３位 蓑原 日菜     4ｍ06 

１年女子４×１００ＭＲ 第２位 小野寺 凛、田中音羽、福井実子、安東柚凪    57”11 

２年女子４×１００ＭＲ 第６位 西村香帆、濱野 杏、福井ちはや、小島璃央良   57”62 

 

 

新役員と共に、八幡中をよりよい学校に 

 生徒会役員選挙 立会演説会・投票 ９月１５日（金）  
 

生徒会役員のバトンタッチの時期がやってきました。

１・２年生による新役員を選ぶための立会演説会及び

投票が、９月１５日（金）６時間目に行われました。立会

演説会では、どの候補者も、八幡中学校の生徒会活動

への思いとこれからの抱負を持ち、全校生徒に向けて

自分の言葉で訴えてくれていました。その姿から、どの

候補者もこれからの生徒会の中心を託すにふさわしい

メンバーであると感じました。その後、投票が行われ、以

下のように、役員が選ばれました。 

 

また、９月２５日（月）には、生徒会長・委員長を

決める立会演説会・投票が行われ、これにより、新

体制が発足しました。選ばれた皆さん、よろしくお

願いします。しかし、生徒会活動は役員だけに任せ

ておくものではありません。立会演説会でお話しし

たように、今後の生徒会の活動がどうなるか、その

責任はそれを選んだ側＝みなさんにあります。ま

た、そもそもここにいる生徒全員が生徒会の一員

であり、一人一人がそれぞれの立場や役割を応じ

て活動し支えていくものです。 

自分たちが選んだ新役員を中心として、これまでの実績・活動を引き継ぎながら、八幡中の自治活

動をさらに発展させていってくれることを期待しています。 

 

２年   2-1長江秋楽さん  2-1渡辺日奈さん  2-4髙橋惟人さん  2-4渡邊雛子さん 

１年   1-1長岡沙季さん  1-2十時瞳子さん  1-3大野晴菜さん 

 

 



スローガンのとおり、中学校３年間の「集・大・成」となった行事でした 

 ３年生 京都・奈良 修学旅行 ９月７日（木）～９月  
 

修学旅行１日目の最初の見学地は法隆寺、修学

旅行シーズンのこの時期は、５～６校の生徒が伽藍

のなかをひしめき合っての見学となるのが通例で

す。しかし本校は、少し早く東京を発車する新幹線を

独自に選んだことで、この時間帯は本校のみ、一般

の方々もほとんどいないため、ほぼ八幡中の“貸し切

り”状態となりました。ガイドさんの説明も落ち着いて

聞けるため、しっかりと見学することができました。保

護者の皆様には、早朝出発にご協力いただきまし

て、ありがとうございました。昼食後は奈良公園に移

動、東大寺に行きました。さすがに大仏殿の周辺は一般の旅行客や修学旅行生が多く、観光地らし

い賑わいでしたが、鹿が遊ぶ広々とした奈良公園の景色はどこかのんびりとしていて、公園内の史跡

をゆったりと見学することができました。夜は、京都の宿舎内で「漆器の絵付け体験」を行いました。 

 

２日目は京都市内班行動でした。１日目もそうでし

たが、台風の影響もあり、一日曇りがちの天気だっ

たため、強い日差しにやられることもなく、この時期

にしては絶好の見学日和でした。昼過ぎに多少雨

に降られる時間帯もありましたが、おかげで気温も

下がり、風も出てきて、暑さにバテることなく班行動

をすることができました。最後に建仁寺に集合、全

員で座禅体験をしました。 

 

３日目、前日から一転、朝からよく晴れていて、夏

の日差しが眩しい一日となりました。しかし、この日

は一日タクシー班行動、移動時はエアコンの効いた

車の中なので、暑さのなかでもずいぶんと快適に

移動することができました。さらに、伏見稲荷大社

や平等院、嵐山など、バスや電車ではちょっと距離

のある見学地にもスムーズに行くことができ、運転

手さんにわかりやすく案内していただけるので、充

実した見学ができました。 

 

 

今回の修学旅行では、「集・大・成」をスローガンに掲げ、準

備段階そして当日三日間、取り組んできました。結果、中学校

３年間のまとめとなるような、まさに“集大成”の行事となりまし

た。ここから卒業まで残りあと約半年、この成果を校内で活動

に、そして進路に向けての取組に生かしていきましょう。 

 

集：集団で協力して行動する 

大：大成功させる 

成：成長を通して身につけた力を発揮する 



地域・町会の皆様に、感謝を込めて演奏しました 

 「みやもと サンデー コンサート」  吹奏楽部 演奏  ９月３日（日）  
 

９月３日、本校のある西尾久三丁目宮元町会からお誘いいただき、４年ぶりに開催された町会主催

地域行事「「みやもと サンデー コンサート」で吹奏楽部が演奏させていただきました。本校武道場

を会場に、地域・町会の方々が多数お集まりになるなか、「吹奏楽のための交響曲『ワインダーク・シ

ー』」「アラジンメドレー」「ふるさと」の３曲を披露しました。その後、グリーンパーク・トリオの方々とい

っしょに「RPG」「マツケンサンバⅡ」を演奏しました。 

本校吹奏楽部は東京都中学校吹奏楽コンクール「東日本部門」で、金賞を受賞、同時に３年連続

受賞ということでも表彰されました。これに対し、西尾久三丁目宮元町会、小台橋みずき通り商店街、

尾久宮元八千代会の皆様に記念の

横断幕を制作していただき、コンサ

ートのなかで紹介もしていただきま

した。ありがとうございます。そうした

感謝の意味も含めて、演奏させてい

ただきました。これからも、こうした地

域とのつながりを大切にしていきた

いと思います。 

 

 


